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PRÓXIMOS JOGOS
Boavista
Dom 01/03 - A definir - Taça Rio

Flamengo
Dom 08/03 - A definir - Taça Rio

Bangu
Dom 15/03 - A definir - Taça Rio

Athletico-PR
Dom 16/02 - 11h - Supercopa

Independiente del Valle
Qua 19/02 - 22h30 - Ida Recopa

Independiente del Valle
Qua 26/02 - 21h30 - Volta Recopa

Unión La Calera
Qua 18/02 - 19h15 - Maracanã

Moto Club
Qua 26/02 - 21h30 - Copa do Brasil

Madureira
Dom 01/03 - A definir - Taça Rio

Oriente Petrolero
Qua 19/02 - 21h30 - Sul-Americana

Resende
Dom 01/03 - A definir - Taça Rio

Volta Redonda
Dom 08/03 - A definir - Taça Rio

Comandante exaltou sua volta ao clube onde conquistou o título brasileiro de 1995

Autuori é apresentado 
como técnico do Botafogo

O Botafogo apre-
sentou nesta 
quinta-feira Pau-
lo Autuori como 
novo treinador 
após a demissão 

de Alberto Valentim. O novo 
comandante exaltou sua volta 
ao clube em que conquistou 
o título brasileiro de 1995 e o 
reencontro com Valdir Espino-
sa, gerente de futebol alvinegro.

“Não posso começar a falar 
sem dizer a satisfação e honra 
de estar ao lado do Espinosa. 
Sempre nos mostrou que é 
possível ganhar com vontade 
e caráter. É um orgulho e satis-
fação estar no Glorioso.” disse.

Autuori destacou que acei-
tou o convite da diretoria do Bo-
tafogo em assumir o comando 
da equipe mesmo tendo já dito 
anteriormente que se dedicaria 
ao cargo de diretor executivo.

“Abri mão daquilo que defi-
ni pra minha carreira no Brasil 
porque é o Botafogo e tenho 
que dar uma reciprocidade pro 
clube que tudo me proporcio-
nou.” declarou.

O novo comandante falou 
também sobre a chegada do 
japonês Honda ao Glorioso. 

“Foi uma contratação muito 
bem feita. É um profissional 
exemplar e precisamos de refe-
rências assim. Vai agregar muito 
ao grupo em termos técnicos.” 
comentou.

Autuori terá tempo para 
conhecer o elenco e trabalhar 
antes de sua estreia. O Botafogo 

só volta a campo pela da Taça 
Rio, que ainda não tem data 
definida, podendo ser dia 28 
de fevereiro ou 1º de março, no 
Nilton Santos, contra o Boavista. 

Renovação de Benevenuto – A 
diretoria do Botafogo vem tra-
balhando para conseguir garan-
tir no elenco um dos principais 

jogadores da atual temporada 
e uma das grandes promessas 
reveladas em suas categorias 
de base. Trata-se do zagueiro 
Marcelo Benevenuto, de 23 
anos, que tem vínculo com o 
clube somente até o dia 31 de 
dezembro de 2020. A pressa dos 
dirigentes se deve ao fato de que 
o atleta, a partir de julho, estará 

livre para assinar um pré-con-
trato com outro clube.

Os primeiros contatos com 
Marcelo Benevenuto foram 
iniciados nesta semana e as res-
postas foram bem proveitosas. 
O jogador tem grande identifi-
cação com o Botafogo e vê com 
bons olhos fazer parte do pro-
jeto que transforma o Glorioso 
em empresa. Esta perspectiva 
gera a expectativa da formação 
de um time competitivo já para 
a disputa do Campeonato Bra-
sileiro deste ano.

Algumas rodadas de nego-
ciações estão marcadas para os 
próximos dias e a expectativa é 
que o acordo seja fechado antes 
do Carnaval.

Marcelo Benevenuto foi 
campeão brasileiro de juniores 
pelo Botafogo em 2016, tendo 
estreado no time de profis-
sionais naquele mesmo ano. 
Porém, passou a ficar mais 
conhedcido durante a boa cam-
panha na Copa Libertadores de 
2017, atuando até improvisado 
na lateral direita.

Em 2020, com a saída de 
Gabriel, que retornou para o 
Atlético-MG, Marcelo Bene-
venuto se tornou titular abso-
luto ao lado do argentino Joel 
Carli. Ele já disputou 91 partidas 
pelo Glorioso, tendo anotado 
quatro gols.

Com Carli no elenco o Bo-
tafogo, que agora tem Paulo 
Autuori como novotreinador, 
treina nesta sexta-feira pela 
manhã.

Vitor Silva/Botafogo

Autuori terá tempo para conhecer o elenco e trabalhar antes de sua estreia, 
já que o Glorioso terá duas semanas sem jogos

Desgaste de atletas 
preocupa o Flamengo

A vitória de 3 a 2 
sobre o Flumi-
nense na noite 
de quarta-feira 
rendeu ao Fla-
mengo a classi-

ficação para a decisão da Taça 
Guanabara. Porém, o que pode 
ser motivo de comemoração, 
também carrega uma grande 
margem de preocupação. Isso 
porque, a partir de domingo, o 
Rubro-Negro vai disputar qua-
tro decisões em um intervalo 
de 11 dias.

No domingo, às 11h, no 
Estádio Mané Garrincha, em 
Brasília, o Flamengo encara o 
Athletico-PR pela decisão da 
Supercopa do Brasil. Logo de-
pois uma desgastante viagem 
para o Equador, onde na quarta 
tem o duelo de ida da final da 
Recopa Sul-Americana contra 
o Independiente del Valle, na 
altitude de Quito.

No retorno ao Rio o Fla-
mengo decide no sábado de 
Carnaval, no Maracanã, a Taça 
Guanabara, primeiro turno 
do Campeonato Carioca. O 
adversário será conhecido no 
domingo, quando Boavista e 

Volta Redonda duelam.
Por fim o Fla faz o jogo 

de volta da final da Recopa 
Sul-Americana diante do Inde-
pendiente del Valle no dia 26 de 
fevereiro, no Maraca.

“Jogamos com uma grande 
intensidade o primeiro tempo 
contra o Fluminense e sabe-
mos que a classificação nos 
rendeu a possibilidade de bri-
garmos por mais um título nos 
próximos dias. Sabemos que 
não vamos ter vida fácil, mas 
temos potencial para lutarmos 
pelos três títulos. Jesus sempre 
procura a melhor estratégia 
para brigarmos em três frentes” 
analisou Bruno Henrique.

O elenco do Flamengo volta 
a trabalhar nesta sexta-feira, já 
que a quinta-feira foi marcada 
por atividades regenerativas. 
O time para o confronto com 
o Furacão deve ser divulgado 
minutos antes do confron-
to. Rodrigo Caio, recuperado 
de corte profundo no joelho 
direito, teve o seu retorno ao 
time assegurado pelo treinador 
português. Já Léo Pereira, é 
dúvida por conta de desgaste 
muscular.

Alexandre Vidal/Flamengo

Jesus pensa em soluções para evitar o cansaço na sequência de decisões

Tricolor lamentou os gols sofridos no início da partida contra o Fla

Fluminense vai trabalhar 
poder de concentração 

O Fluminense 
foi eliminado 
nas semifinais 
da Taça Gua-
n a b a r a ,  p r i -
meiro turno do 

Campeonato Carioca, na 
noite de quarta-feira após 
derrota de 3 a 2 para o Fla-
mengo. O Tricolor, porém, 
deixou o Maracanã com a 
sensação de que merecia 
melhor sorte, pois, após 
sair perdendo por 3 a 0, 
buscou dois gols e ainda 
teve dois tentos anulados. 
O fato de ter sofrido dois 
gols  logo nos primeiros 
minutos pesou na visão dos 
jogadores das Laranjeiras.

Os tricolores, de olho no 
futuro, sabem que precisam 
melhorar o poder de con-
centração.

“Demoramos muito a 
entrar no jogo contra o Fla-
mengo e o custo disso foi 
a eliminação. Poderíamos 

estar na final pois fizemos 
um volume de jogo muito 
bom no segundo tempo, 
marcamos quatro gols, dois 
foram anulados, mas pode-
mos crescer. O importante 
é mantermos o nível  de 
concentração. Infelizmente, 
em jogos assim, não pode-
mos errar como erramos e 
pagamos por isso” disse o 
volante Henrique.

O lateral-direito Gilber-
to concorda.

“Nós sabemos que pre-
cisamos estar atentos ao 
longo dos noventa minutos 
para evitarmos o que acon-
teceu contra o Flamengo. 
Infelizmente não podemos 
mudar o que aconteceu, 
mas temos que olhar para 
frente e usar isso como li-
ção” avisou Gilberto.

Com a eliminação da 
final do primeiro turno do 
Campeonato Car ioca,  o 
Fluminense passa a focar 

na Copa Sul-Amer icana 
e na Copa do Brasil antes 
de estrear na Taça Rio, se-
gundo turno do Estadual, 
prevista para começar em 
29 de fevereiro. Na próxima 
terça-feira, o Tricolor vai 
encarar o Union La Cale-
ra, no Chile, na partida de 
volta da primeira fase da 
competição continental.

O jogo de ida foi 1 a 1 no 
Maracanã e os brasileiros 
precisam do triunfo, já que 
a igualdade sem gols ser-
ve aos chilenos. No torneio 
continental os tentos como 
visitante valem para critério 
de desempate. No dia 26 de 
fevereiro, a equipe viaja ao 
Maranhão para enfrentar 
o Moto Club, pela Copa do 
Brasil. O elenco, que ganhou 
folga nesta quinta-feira, volta 
a trabalhar nesta sexta-feira, 
quando começa a prepara-
ção para o duelo contra os 
chilenos.

Lucas Merçon/FFC

O técnico Odair Hellmann deixou o Maraca com a sensação de que merecia melhor sorte na partida contra o Flamengo

Vasco busca 
melhorar a pontaria 

O Vasco sofreu 
para eliminar 
o Altos-PI pela 
primeira fase da 
Copa do Brasil. 
O empate por 1 
a 1 deixou evi-

dente várias deficiências do 
Cruz-Maltino. Porém, nenhu-
ma delas têm tirado tanto o 
sono da comissão técnica 
do que a falta de pontaria da 
equipe. Se antes o Vasco não 
vinha criando, a criatividade 
no meio-de-campo foi resol-
vida, porém, as oportunidades 
não estão sendo bem aprovei-
tadas. Por isso, a ordem é con-
cluir bem as chances de gol.

Tendo o seu trabalho mui-
to questionado, o técnico Abel 
Braga sabe que precisa traba-
lhar a falta de pontaria.

“Nós estávamos encon-
trando problemas na criação 
e isso foi resolvido. Finaliza-
mos vinte e seis vezes contra 
o Altos, um número muito 

significativo. Teve um mo-
mento em que chegamos com 
três jogadores na área e não 
conseguimos finalizar. Isso 
realmente aborrece em alguns 
momentos. Que preocupa, 
preocupa. Não só a mim, mas 
também aos atletas” analisou 
Abel.

Os jogadores concordam 
com o comandante.

“Vamos trabalhar para 
corrigir todos os erros” disse 
o atacante argentino Germán 
Cano.

Agora, o elenco do Vasco 
terá uma semana para traba-
lhar visando a partida de volta 
da Sul-Americana, contra o 
Oriente Petrolero, na Bolívia, 
na próxima quarta-feira. Os 
cruzmaltinos vão entrar em 
campo com a vantagem do 
empate. A quinta-feira foi de 
folga para o plantel, que volta 
a treinar nesta sexta, quando 
começa a preparação para o 
choque com os bolivianos.

Robert Scheidt garante 
vaga em Tóquio 2020
O brasileiro Robert Scheidt ga-
rantiu nesta quinta a participa-
ção em Tóquio 2020 na classe 
Laser de vela. Desta forma o 
bicampeão olímpico disputará 
pela sétima vez uma edição dos 
Jogos Olímpicos.

O velejador de 46 anos viu 
a sua vaga ser confirmada no 
decorrer do Mundial da Classe 
Laser de Melbourne (Austrália), 
realizado no Sandringham 
Yacht Club.

Scheidt tinha índice para 
disputar os Jogos de Tóquio 
desde o ano passado. Contudo 
a confirmação da vaga veio 
somente nesta quinta, quando 
o bicampeão olímpico se clas-
sificou para a flotilha de ouro 
da competição e permaneceu 
como o único brasileiro na luta 
pelo pódio.

Desta forma ele não perde 
mais a vaga para as Olimpíadas.

Após a confirmação da 
classificação, Scheidt afirmou: 
“Essa confirmação é importan-
te, pois sigo trabalhando para 
evoluir constantemente nesse 
retorno à classe Laser. A com-
petição é dura e o barco exige 
bastante da parte física, mas 
sigo motivado para elevar meu 
nível competitivo e fazer um 
bom papel em Tóquio. Seguirei 
para o Japão para lutar por mais 
um pódio olímpico”.

Scheidt é o maior me-
dalhista olímpico do Brasil, 
com dois ouros na Laser 
(Atlanta 1996 e Atenas 2004), 
uma prata na mesma classe 
(Sidney 2000) e uma prata 
(Pequim 2008) e um bronze 
na Star (Londres 2012).

F1: McLaren 
apresenta 
carro para 
2020
A McLaren apresentou 
nesta quinta, em Woking, 
na Inglaterra, o carro da 
equipe para a disputa 
da Fórmula 1 em 2020. 
O MCL35 manteve a cor 
laranja da temporada pas-
sada e promete ser a quar-
ta força da competição, 
atrás de Mercedes, Ferrari 
e Red Bull.

“Gostei muito! Todo o 
trabalho foi colocado nes-
se carro. Parece incrível, 
aparenta ser mais estreito 
e magro” comentou o pi-
loto Sainz.

“Fui eu que desenhei 
tudo! O carro é uma base 
do que fizemos em 2019. 
Todos os comentários e 
discussões que tivemos 
entre nós pilotos foram 
colocadas nisso. Tive mais 
participação nesse carro, 
é mais o meu bebê!” disse 
em bom tom o compa-
nheiro Lando Norris.

Segunda maior campeã 
da Fórmula 1, a McLaren 
fez sua melhor pontuação 
dos últimos sete anos em 
2019. Apesar da boa cam-
panha, a montadora não 
sai com o primeiro lugar 
de um Grande Prêmio des-
de 2012, quando Jenson 
Button venceu a corrida.

Reprodução Twitter

Modelo Mclaren divulgado pela 
scuderia para a temporada 2020


